

Hitzefrei



Salzhausen, Mai 2012

Liebe Eltern,

unser Schuljahr streckt sich diesen Sommer bis zum 20. Juli. In den Sommermonaten heizen sich die Räume in unseren Schulgebäuden erfahrungsgemäß nach wenigen Tagen stark auf. Dann ist der Unterricht nicht mehr erfolgversprechend.

Im Einvernehmen mit der Schulbehörde erteile ich dann den Schülern hitzefrei. Für die Betreuung Ihres Kindes wird in jedem Fall gesorgt.

Bitte kreuzen Sie unten an, ob und wann Ihr Kind an Hitzefrei-Tagen nach Hause kommen kann.

Die Eltern der Kinder, die uns eine Einverständniserklärung geben, müssen dafür Sorge tragen, dass ihre Kinder an Tagen, an denen Hitzefrei zu erwarten ist, zu Hause jemanden antreffen, einen Schlüssel haben oder zu Nachbarn gehen können. Bitte besprechen Sie Ihre Entscheidung deutlich und eindeutig mit Ihren Kindern! Es ist nicht möglich, dass sich die Schüler aus dem Büro telefonisch melden!

Hitzefrei kann ab 11.15 Uhr in Salzhausen und ab 11.25 Uhr in Eyendorf gegeben werden.

Bitte geben Sie den unteren Abschnitt Ihrem Kind ausgefüllt bald wieder mit.

Mit freundlichen Grüßen

gez. A. Salomon
Rektorin

----- ✂ ----- ✂ ----- ✂ -----
Bitte ankreuzen:

- Mein Kind kann bei Hitzefrei gleich nach Schulschluss nach Hause kommen.
- Mein Kind soll bei Hitzefrei nach der 5. Std. nach Hause kommen (12.15/12.25).
- Mein Kind soll bei Hitzefrei bis zum Ende der 6. Std. betreut werden.

Name des Kindes

Klasse

Datum

Unterschrift